

Elda valoró más de 1.650 solicitudes de dependencia

01/02/2023



Elda encabeza el cumplimiento de la Ley de Dependencia entre los municipios de la provincia de Alicante de más de 50.000 habitantes. “En total asumió la carga de 1.770 solicitudes iniciales de valoración de Dependencia, y hasta la fecha se han realizado 1.666 valoraciones. Esto supone que el porcentaje de cumplimiento es del 94,12%” ha destacado la edil de Bienestar Social, **Alba García**.

El porcentaje de cumplimiento de Elda “está por encima de la media de la comarca, que cuenta con un 91,45%; por encima de la provincia de Alicante, con un 90%; e incluso de la Comunidad Valenciana, con un 90,40%” ha explicado García. Además, ha señalado que la lista de espera actual en Elda es 157 personas, pero “estamos dentro de los siete meses que para poder realizar esa valoración inicial”.